DÍA MUNDIAL DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA 1993

MENSAJE CONJUNTO DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE SOCIEDADES DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA Y DEL COMITÉ INTERNACIONAL DE LA CRUZ ROJA

DIGNIDAD PARA TODOS

Hoy, 8 de mayo de 1993, se conmemora el Día Mundial de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

El Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja desea aprovechar esta oportunidad para rendir homenaje a todos los que sirven a su causa humanitaria, y cuya generosa entrega permite no sólo prestar asistencia médica y ayuda a millones de personas que lo necesitan, sino también llevar un mensaje de esperanza a un mundo asolado por los desastres, la guerra y los sufrimientos.

Con el final de la guerra fría pensamos que las perspectivas de futuro serían más alentadoras. Sin embargo, los padecimientos de la población no han disminuido. Por el contrario, en muchas partes del mundo estos sufrimientos se han agudizado. El estallido de conflictos armados, la violencia étnica y las catástrofes naturales representan una amenaza constante para la vida y la dignidad de millones de hombres, mujeres y niños. Algunas enfermedades, como el SIDA y el paludismo, así como la pobreza y la malnutrición, también afectan a innumerables personas en el mundo.

Es urgente proporcionar alimentos, medicamentos, ropa y refugio a tantas personas en el mundo que sufren hambre y carecen de todo recurso. Con todo, para resolver los problemas derivados del sufrimiento humano no bastan los alimentos y demás socorros. Hay también que tener en cuenta el imperativo de la dignidad... la necesidad de proteger los derechos humanos del individuo y garantizar que se respete a las víctimas de conflictos y otras situaciones de adversidad.

La vida de cada ser humano es única e irremplazable. Los Convenios de Ginebra y sus Protocolos adicionales, así como la Declaración Universal de Derechos Humanos de las Naciones Unidas demuestran que las naciones están de acuerdo en que todos los seres humanos nacen libres e iguales en dignidad y derechos.

Si no se respeta la dignidad de los seres humanos, no pueden haber buenas condiciones de vida; y en ese caso, nuestra sociedad y la propia civilización están en peligro.

En el día de hoy lanzamos un llamamiento en nombre de los cientos de millones de personas que sufren las consecuencias de la guerra, la violencia étnica y de cualquier otro tipo, los desastres naturales, las enfermedades y la malnutrición. Exhortamos a todos los seres humanos a respetar la dignidad de las personas más necesitadas. Pedimos el apoyo de los pueblos de todo el mundo, para que sumen sus esfuerzos a la labor de asistencia humanitaria y contribuyan, de ese modo, a proteger la dignidad y los derechos humanos.

Asumamos el compromiso de que todos y cada uno de nosotros ha de seguir luchando contra el sufrimiento en el mundo. Trabajemos para suministrar alimentos, atención médica, servicios de sangre, cobijo y cualquier otro tipo de auxilio necesario.

Empeñemos nuestra palabra en que no hemos de admitir la inexorabilidad de la guerra y de los conflictos, trabajando en pro de la paz y de la reconciliación

La dignidad para todos debe ser nuestra meta común.

Nota:

Este mensaje ha sido grabado por:

el Sr. Cornelio Sommaruga, presidente del Comité Internacional de la Cruz Roja (en *alemán, francés* e *italiano*);

el Dr. Mario Villarroel Lander, presidente de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (en *español*);

el Sr. George Weber, secretario general interino de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (en *inglés*);

el Dr. Fouad Hamza, presidente de la Media Luna Roja (Árabe) Siria y vicepresidente de la Federación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (en árabe).

La grabación (en cinta de 7 1/2 ó casete) puede obtenerse en el Departamento de Asuntos Públicos de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.